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選挙の話は難しいから嫌だなと思ってたけど、僕たちにわかりやすくゲームを用意してくれたりとしてくれた
のでわかりやすかったです。二度も来てくれてありがとうございました。

選挙のことなどゲームで楽しく学べたりして、投票してみるということが大切なんだなとわかりました。

選挙に行くことがなぜ大切なのかを面白く説明されていたのでわかりやすかったです。

選挙はまだ自分から遠いものだと感じていたけど、自分たちに直接関係することなんだとわかりやすい説明
で身近に感じる事ができました。

公民に関するお話を面白く、分かりやすく説明して下さったので、とても充実した100分になりました。

政治の選挙で、誰を選べばいいのか、選ぶときの考え方を教えてくれました。

選挙に参加することの大切さをゲームをまじえながら説明して下さったのでとてもわかりやすかったです。

戦争やコロナ禍についてに話しが難しいと思っていたけど詳しくいろいろなことをわかりやすく教えてもらっ
てとてもいい勉強になりました。ありがとうございました。

前回の3月からかなり月日が経って、振り返ると日本の状況が大きく変わったと思った。日頃からニュースを
見ることが好きなので話を聞いているだけで楽しかった。若者が選挙に行くことを数字で表されていたので
具体的にわかった。

公民の授業にも繋がっていてわかりやすく説明していたし、ゲーム形式でやっていて楽しかったです。この
度は有り難うございました。

選挙とかわかりにくいことについて、すごく上手くまとめられていてとても分かりやすかったです。

色々なことについて説明して下さり、簡単なゲームなどもあったので楽しく学べました。おかげで公民につい
て少し詳しくなれた気がします。

今回の話で未来のことは高齢者では解決できないので、自分たちのような若い人が解決した方がいいとわ
かりました。

話がとてもわかりやすく楽しく勉強できました。選挙に自ら行くことが大切なんだな〜と思いました。一票の
価値が200万もあることが分かった。

選挙のゲームなど分かりやすく、面白く説明してくれてとても楽しかったです。あまりニュースを見ないけど
見るきっかけになりました。ありがとうございました。

今日はお忙しい中僕たちのためにいろんなお話をいただきありがとうございました。現在のウクライナ侵攻
などのさまざまな問題に僕たちに何ができるかをこれから考えていきたいです。

話がわかりやすく、自分がその立場に立って考えるゲームがあったり、すごくわかりやすく工夫してまとめて
くださいました。自分が投票するなど、自分だけではあまり考えないことなので、すごく貴重な経験だったな、
と思いました。機会があればまた、お話聞きたいです。



若者の意見も大切にし、選挙も進んで参加できるようにしたいと思った。

これから社会を支えていく若者が意見を示していかないとこの国は変わらないんだろうと思った。だから未
来を考えて行動したい。

若者中心の政策にしたくても高齢者層の投票数が多い現状を若者が変えていかないといけないと思った。

現時点で起きている状況だけでなく、未来にも視点を当て課題と向き合っているのがすごいと思った。

本職のマスメディアの人からの視点で語る選挙についての話はなかなかにおもしろかったです。こういう問
題点について聞くと民主主義はだいぶ欠陥もあるんじゃないかと思った

これからの日本の政治や経済は、いかに優秀な若者の人材が生まれるかにかかっていると思うので、人材
育成に力を入れた方がいいと思った。

選挙に行くことの重要さが分かった

選挙に行きたいと思いました。

若い世代の投票率が思ったよりも低くて驚いた。18歳になったら、一度行ってみたいです。

「これからの社会は私たちだ」ということを自覚できた。

選挙の大切さやニュースとかを見て生活していかないといけないことを学んだ

いろいろな人の立場に立って考えを発表するのが新しく、面白いなと感じた

選挙についてみんなでしっかり学べたのでよかったです。

選挙の大切さがよく分かった授業だった。戦争や自然災害や色んな問題がこの世の中にはあるけど、これ
からを担う私たちに今できることは何か？と言うことを考えさせられた。

自分たちが18歳以上になった時に選挙に行くことがなぜ大切なのか、理由を初めて知ることができてよかっ
たです。

若者の人数、投票率が下がっている今、選挙に興味を持ち自分が行動するという意識が大切だと思った。

自分が18歳になって投票権を得たら絶対に選挙へ行こうと思います。

投票の仕組みや人によってそれぞれの意見があることに気づきました。そして投票によって、できることが
あることを知りました。



選挙への関心が年齢ごとに違うんだなと思い、ビックリしました。

選挙活動をする事がコロナ対策になると聞いてびっくりした。

投票の現状をゲームで表すのはわかりやすく、とてもいいと思った。

選挙を進めるポスターがよくあるけど、若い層はあまり選挙してないこと、選挙すればかなり変わることを初
めて知りました。

今はコロナだから○○していきたいとか○○したほうがいいとか言って選挙に立候補している人がいるけ
ど、防災や減災についてのことも気にした方がいいとわかった。

投票に行くことが自分たちの将来を変えるきっかけになるかもしれないんだなと思った。

地震、記者としての経験など、当事者の話を聞けてよかったです。


